
 

 

 

 

 

 

 

Beschlüsse des Vorstandes 2015: 

 

1. BESCHLUSS: 
Geschützter Mitgliederbereich - September 2015: 

Es wurde mehrheitlich beschlossen, für die Mitglieder einen geschützten Bereich 
einzurichten. Das Ausloggen passiert automatisch, nachdem der Browser 
geschlossen wird. Dieser Bereich dient dem Austausch der internen Dokumente, 
Protokolle und ähnliches zwischen den Mitgliedern und dem Vorstand. Jedes 
bestehende Mitglied hat die Zugangsdaten (Benutzername und Passwort) sofort per 
Mail erhalten. Neue Mitglieder werden von der Schatzmeisterin in Zusammenhang 
mit der Mitgliedschaftsbestätigung per Brief informiert. Den Auftrag hat der 
Programmierer Oliver Heim aus Berlin ausgeführt. 

 

2. BESCHLUSS  
Mitgliedsbeitrag - Oktober 2015: 

Mitgliedern, die ab Oktober 2015 beitreten möchten, wurde ein Angebot gemacht, 
sofort mit auf der Homepage veröffentlicht zu werden, aber erst zum 01.01.2016 
ordentliches, stimmberechtigtes Mitglied zu werden und dann auch erst für 2016 den 
Mitgliedsbeitrag von 80€ zu zahlen, um mit dem zu zahlenden Betrag 
entgegenzukommen. 

 

 

Beschlüsse des Vorstandes 2016 

3. BESCHLUSS:  
Konferenz August 2015 - Mai 2016 

 Datum: es wurde über mehrere mögliche Termine diskutiert, die Wahl war 
dann 30. April 2016.  
 

 Standort: es standen ebenfalls mehrere Standorte zur Diskussion, u.a. 
Ludwigsburg (günstige Räume usw.), die Wahl fiel auf Berlin 



 

 

 

 Raum: Susanne Spottke hatte sich um die Räume  
gekümmert. Ihre Wahl wurden die Räume  
H&H Huchting für 30 Personen. Diese Tatsache  
wurde dem Vorstand erst nach ihrem  
Rücktritt bekannt. Zum Glück ist der Vermieter  
uns entgegengekommen, und es waren  
90 Personen anwesend. Für die Kasse war es gut.  
Die Hälfte der Ausgaben dadurch abgedeckt.  
 

 Referenten: Marco Schlindwein und Susanne Spottke haben sich um die 
Referenten gekümmert. Ihre Wahl waren: Dr. Ganesh Mohan, Dr. med. 
Günter Niessen, Dr. med. Wiebke Mohme, Dr. Britta Hölzel. Die ersten drei 
haben sich bereit erklärt für einen symbolisch Betrag von 100€ an der 
Konferenz teilzunehmen. Für Britta Hölzel wollte Susanne Spottke 1500€ 
Honorar + Reisekosten zahlen, was zu dem Zeitpunkt für die interne DeGYT 
Kasse nicht möglich war. Diese Problematik hat zu weiteren Diskussionen und 
Auseinandersetzungen im Vorstand geführt. Letztendlich war Dr. Hölzel 
einverstanden, für 500€ + Reisekosten mit einem Vortrag bei der Konferenz 
teilzunehmen. Im Nachhinein hat sie auf die Reisekosten verzichtet.  
 

 Vermarktung der Konferenz. Es wurden für die Vermarktung der Konferenz 
folgende Mittel ausgewählt:  

o Verbindliche Anmeldung über die Homepage 
o Flyer (nur elektronisch genutzt, keine Druckkosten) 
o 2 Rollups 
o Anzeige in BDY-Zeitschrift 
o Textanzeige in Yoga aktuell 
o Facebook 
o Übersetzer 
o Namensschilder 
o Snacks 
o Technischer Support mit Beamer und Laptop 
o Umfrage nach der Konferenz 

 

4. BESCHLUSS:  
Briefwahlen/ Satzungsänderung Februar - Juni 2016 

Es wurde mehrheitlich beschlossen, allen Mitgliedern die Möglichkeit zu geben, an 
den wichtigen Entscheidungen der MV per Briefwahl teilzuhaben. Im ersten Versuch 
wurden alle Mitglieder aufgerufen dafür zu stimmen, da für eine Satzungsänderung 
per Brief eine 100% Beteiligung der Mitglieder notwendig war. Susanne Spottke 
wollte diesen Entscheid nicht unterstützen und im Zuge dieser Diskussion hat sie den 
Vorstand verlassen bzw. ist zurückgetreten. 

Im zweiten Versuch wurde eine außerordentliche Mitgliederversammlung einberufen. 
Der Termin wurde auf den 29. April 2016 gelegt, ein Tag vor der Konferenz, um die 



 

 

höchstmögliche Mitgliederbeteiligung zu erzielen.  
Das Protokoll der Sitzung ist vorhanden.  

 

 

 

5. BESCHLUSS:  
Aufnahme von Annette Bauer in den Vorstand (kommissarisch) April 2016 

Da Susanne Spottke den Vorstand verlassen hatte, wurde Annette Bauer gefragt, ob 
sie dieses Amt kommissarisch bis zur nächsten JHV übernehmen möchte. Sie hat 
zugestimmt. 

 

6. BESCHLUSS:  
Arbeitsgruppe Forschung - Mai 2016 

Kommissarischer Ansprechpartner der AG Forschung wurde Dr. Sabine Stannat, 
allerdings bis zum Entscheid bei der JHV über die Gründung eines 
Wissenschaftlichen Beirates.  

 

7. BESCHLUSS:  
Wahlkomitee - Juni 2016 

Kerstin Züfle wurde gefragt ob sie die Leitung des Wahlkomitees übernehmen würde. 
Sie hat zugesagt.  

 

8. BESCHLUSS 
Infobrief an die Mitglieder – August 2016 

Es wurde mehrheitlich beschlossen alle DeGYT Mitglieder per Postbrief über die 
bevorstehenden Vorstandswahlen zu informieren. Es wurde vermutet, dass nicht alle 
Mitglieder die Mails vom Vorstand erhalten haben. Es wurde die Bitte geäußert, in 
Zukunft den Spam-Ordner vom eigenen eMail-Fach zu kontrollieren und die 
Einstellungen entsprechend anzupassen, um die reibungslose und kostenlose 
Kommunikation weiterhin zu ermöglichen. Es wurde dafür auch technischer Support 
angeboten.  


